

# 湯河原町職員採用試験のお知らせ

庶務課

内線281・285

## 【職種・募集人員】

- 一般事務職 ・ 合わせて2名程度
- 保育士 若干名
- 幼稚園教諭 若干名
- 消防職 3名程度



## 【受験資格】

一般事務職 ・ 保育士 ・ 幼稚園教諭及び消防職

昭和56年4月2日以降に生まれた人で、学校教育法による大学、短期大学、高等専門学校、専修学校もしくは高等学校を卒業した人又は平成19年3月に卒業見込の人

一般事務職 次の条件をすべて満たす人

- ①昭和50年4月2日以降に生まれた人
- ②平成18年7月末日現在で、民間企業等における職務経験が5年以上ある人
- ③学校教育法による大学、短期大学、高等専門学校、専修学校もしくは高等学校を卒業した人

## 【試験日時】

- ①第1次試験 10月15日(日) 9:00~16:30
- ②第2次試験 別途本人に通知します。

【試験会場】湯河原町役場第2庁舎3階会議室

## 【申込み】

次の書類を庶務課に本人が直接提出してください。

- ①職員採用試験申込書

②最終学校の卒業(見込)証明書

③最終学校の成績証明書

職員採用試験申込書は、町ホームページからダウンロードするか、郵送を依頼、または庶務課に直接取りにきてください。(申込者本人でなくても結構です。)

【受付期間】9月1日(金)~9月14日(木)  
8:30~17:15(土日を除く)

【採用予定】平成19年4月1日

# 湯河原町地域包括支援センター臨時雇用職員募集

介護課

内線341・342

【職種】主に介護予防ケアマネジメント業務

【人数】1人

【資格】介護支援専門員資格を有する方

【勤務場所】湯河原町役場介護課

【勤務時間】週30時間以内

【時給】910円(交通費は別途支給)

【勤務期間】平成18年10月1日~平成19年3月31日

【申込み】次の書類を介護課へ提出してください。

- ①臨時雇用職員申込書又は市販の履歴書(写真貼付)
- ②介護支援専門員登録証明書(写)

臨時雇用職員申込書は、町ホームページからダウンロードできます。(提出された書類は返却しません。)

【受付期間】9月1日(金)~20日(水)

8:30~17:15(土日を除く)

# 三原のみなさんめぐり湯河原へ!

## 三原市・湯河原町親善都市子ども交流推進事業

8月2日(水)~3日(木)

### 「やささ交流に参加して」

吉浜小学校5年 橋本 大志

湯河原町と三原市の親善都市子ども交流があることを、五年生になってから初めて知りました。どんなことをするのかよくわからなかったけど、参加してみようと思いました。

七月一日、交流事前学習会に行くと、ぼくは三班でした。そして、なぜか班長になって役割分担は八月二日の交流会の時に、「歓迎のことば」を言う担当になりました。だんだんわくわくしてきました。家に帰って三原市の観光パンフレットを読んだり、見たりしていたら、もっと楽しみになってきました。七月二十日、プレゼントする「めじろの色づけと組み立て」が最後まで終わらなくて、二十一日の九時にまた分庁舎へ行きました。9人ぐらいの友だちも来ていて、みんながはははっている感じがしました。

いよいよ八月二日になり、駅に迎えに行くと、交流会で初めて三原の友達に会えました。「歓迎のことば」は少し緊張してしまいました。同じ三班に五年生の男の子が二人いて、うれしかったです。プレゼントこうかんは、土居野亮太くんと交かんしました。三原の「多幸だるま」はかわいくておもしろい顔をしています。「たこ」の意味もあって、すごく気に入っています。たくさん話せないうちに交流会が終わってしまいました。ぼくは、二日のやささは、「スボ少」で出るので、三原やささを踊ることができませんでした。三原やささは子どもが歌っていて、ふりつけも足先がポイントだったとおもいます。同じ「やささめぐり」でも曲の感じが少しちがったり、おどりの動きがちがったりしていても、一生懸命に楽しめることが一番うれしいことだと思います。

三日にバスで暮山に行って川で遊んだり、ささ舟や草ぶえを作って遊びました。昼食の時に、お弁当のおかずを伊藤くんと取りかえった時に、友だちってこういふことから始まるんだなと思いました。おかず交かんした後のぼくと伊藤君の笑っている顔

### 「一年ぶりの再会」

吉浜小学校6年 大出はるか

私は、去年の三原との交流会で仲良くなった友達がいます。手紙や電話では、何度かやりとりをしていましたが、一年ぶりに会えると思うとワクワクドキドキしていました。

私達が、三原に行った時のように、三原の人達も楽しい思い出を作ってもらえるだろうが。私達を温かくむかえてくれたように私達も温かくむかえてやるこんでもらえるようにしたいと思っています。

湯河原駅に三原の人達をむかえに行き、三原の人達が出て来て、拍手をしている時、友達が気付いてくれ、手をふってくれ、一年ぶりに会えてとてもうれしかったです。

私は、三原の人達にあげるプレゼントがうまくできず、こんなので三原の人達がよろこんでくれるか不安でした。なぜかという、めじろの形がちよっと変になってしまったり、色がにじんでしまったりしたからです。でもプレゼント交換をした時、三原の人達はとってもよろこんでくれたので、とてもうれしかったです。

私は、今回の交流でさらに友達が増えました。交流会や暮山での自然体験学習の時に仲良くなり、友達になることができました。今回友達になった三原の人達とはこれから手紙を交換して、もっと仲良くなりたいです。

私は、三原との交流会で湯河原とはちがう方言を知ることができたり、三原市の紹介で三原のことも知ることができ、いい勉強にもなりました。そして、できれば大人になって、三原に行き、今回友達になった人と会ってみたいです。